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ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 

SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 22 DE JUNHO DE 2022.   3 

Aos vinte e dois (22) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede 4 

da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 5 

de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e dezoito minutos (08h 6 

e 18min), realizou-se a décima oitava sessão ordinária do segundo período do exercício de 2022 7 

e transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 8 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e 9 

Ana Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores 10 

Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes 11 

(Tiago), Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino 12 

Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de sete (7). Após, o senhor Presidente 13 

registrou a ausência dos Vereadores Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra que por 14 

motivos de saúde não puderam comparecer à sessão autorizar a Secretária da Mesa proceder 15 

com a chamada dos vereadores e constatar a presença de Quórum Regimental, declarou aberta 16 

a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, 17 

declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata 18 

da décima sétima sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, 19 

após submetida a votação, foi aprovada por unanimidade.  Na sequência, o senhor Presidente 20 

solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura de papéis e correspondências recebidas. Após, a 21 

1ª Secretária, Vereadora Ana Karinne fez a leitura do Ofício solicitando a retirada do Projeto de 22 

Lei 17/2022. Em seguida, solicitou ao Vereador José Roberto - PT que procedesse com a leitura 23 

das suas proposições, sendo elas o Projeto de Lei 19/2022 - Encaminhar a Comissão de 24 

Constituição, Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação que 25 

institui a semana municipal da capoeira no município de Serra Negra do Norte e dá outras 26 

providências. Requerimento 118/2022 que requer que a administração municipal, através do 27 

órgão competente, viabilize providências para instalar iluminação pública na área da passagem 28 

molhada da Comunidade Rural “Entre Serras”, bem como em todos os postes da mesma 29 

comunidade que estejam sem as respectivas luminárias. Requerimento 119/2022 que requer 30 

que a administração municipal, através do Programa “Serra Negra+”, realize o serviço de 31 

melhoramento/ restauração da passagem molhada situada na Comunidade Rural Entre Serras, 32 

inclusive proceda também com a colocação da placa denominativa da referida passagem 33 

molhada com o nome de Josafá Clementino Monteiro. Após, solicitou ao Vereador Sesiom 34 

Wanderley-PT que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 35 

120/2022 que solicita que a Administração Municipal, através da secretaria competente, 36 

providencie o serviço de restauração/melhoramento do campo de futebol da comunidade rural 37 

Lagoa da Serra. Em seguida, solicitou ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que 38 

procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela a Indicação 12/2022 que sugere ao 39 

Poder Executivo Municipal que por ocasião das obras a serem realizadas no município através 40 

do programa “Serra Negra+”, seja feita gestão junto às empresas executoras dessas obras para 41 

que a contratação da mão de obra a ser utilizada, seja com prioridade para as pessoas 42 

residentes no município de Serra Negra do Norte, com vistas a que possa gerar emprego para 43 

um contingente da nossa população desempregada. A seguir, solicitou a Vereadora Ana 44 
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Karinne que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o Requerimento 45 

121/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal, a Secretaria Municipal de Agricultura e 46 

Secretaria Municipal de Infraestrutura a implantação de um mata-burro na divisa das terras de 47 

Dora de Erivan e Novo na Comunidade Rural Alecrim. Projeto de Lei 20/2022 - Encaminhar a 48 

Comissão de Constituição e Justiça que autoriza o poder executivo municipal a denominar de 49 

“Complexo Industrial Dr. Vauban Bezerra de Faria”, a área de terreno a ser disponibilizada para 50 

o segmento produtivo industrial no município de Serra Negra do Norte e dá outras 51 

providências. Em seguida, o senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei 19/2022 e o 52 

Projeto de 20/2022 para as comissões competentes, após deu-se início a ORDEM DO DIA, após 53 

o sorteio para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do 54 

Regimento Interno, após dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Ana Karinne e Alysson 55 

Moisés, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) que após saudar a todos, 56 

iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais por mais um ano de vida de seu querido pai 57 

pela passagem de seu aniversário. Onde estava fazendo setenta e quatro (74) anos de vida, 58 

rogando a Deus que o segure pela mão e leve à grandes lugares, agradecendo pelo pai tão 59 

maravilhoso que Deus o deu, parabenizou também seu primo Jardel, também sua grande amiga 60 

Egione de Soares uma pessoa incrível e maravilhosa que tem todo o seu carinho, rogando Deus 61 

que os abençoe poderosamente. Em seguida, relatou sobre algo que aconteceu no final de 62 

semana que ficou muito triste e ao mesmo tempo preocupado, relatando que quando o 63 

prefeito coloca um secretário é para resolver os problemas, citando que sabe que a secretária 64 

não tem nada haver nesse momento, relatando que gosta muito dela como pessoa e como 65 

profissional, uma  pessoa que tem seu carinho, respeito e admiração, pela Secretária de saúde 66 

Juliane que é uma pessoa maravilhosa, ressaltando que esse final de semana teve que ligar 67 

para ela para falar sobre a situação dos carros, que não é brincadeira, porque a secretaria de 68 

saúde tem muitos carros e tem motorista também, mas não sabe porque colocam tanta  69 

dificuldade, quando tem carro não tem motorista, quando tem motorista não tem carro, 70 

relatando que não sabe por qual maneira está ocorrendo essa desigualdade, citando o caso de 71 

uma pessoa que estava internada em Caicó e recebeu alta no domingo, e o mesmo ligou e falou 72 

com a assistência social do hospital e ela falou que já tinha ligado para o enfermeiro que estava 73 

de plantão para autorizar a ambulância para ir buscar a pessoa que estava de alta, porque no 74 

momento que recebe alta tem que sair do hospital, ressaltando que ela já tinha ligado três 75 

vezes e o enfermeiro que estava de plantão que era o enfermeiro Baltazar disse que só ia 76 

quando uma pessoa adoecesse que fosse transferida para Caicó aí trazia a pessoa que estava lá, 77 

enfatizando que o pai da menina foi na sua casa, o mesmo teve que ligar para o prefeito, mas 78 

ele não atendeu, ligou para a secretaria de saúde, para Leôncio, e quando viu que não tinha 79 

nenhum resultado, foi atrás de um carro para ir buscar, questionando se caso não adoecesse 80 

uma pessoa para transferir a ambulância não ia buscar a pessoa que estava de alta, 81 

questionando também que será que se fosse com uma pessoa do enfermeiro e recebesse alta, 82 

ele ia esperar alguém adoecer para ir buscar a pessoa dele que tinha recebido alta, citando que 83 

ninguém queira Deus para um e diabo para o outro não, tem que ser com igualdade para todos, 84 

relatando que no momento que a pessoa recebesse alta era para ir buscar, porque quem 85 

recebe alta quer vir para casa, citando que graças a Deus a secretária Juliane ligou em seguida, 86 

dizendo que o problema já tinha sido resolvido, enfatizando que tem uma pessoa responsável 87 

por esse setor, aí tem que incomodar quatro (4) pessoas para fazer a sua obrigação, que não é 88 
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favor, porque recebe muito bem para fazer o seu trabalho, relatando que está errado, e tem 89 

pessoas inocentes pagando pelo que não deve e também tem pessoas que está no lugar que 90 

não deve. Finalizou dizendo que está sempre pronto para defender o povo de Serra Negra, 91 

porque o povo que o colocou na Casa e vai lutar até o fim, porque se estar na Casa agradece 92 

primeiramente a Deus e em segundo ao pessoal que confiou no seu trabalho, relatando que 93 

tem pessoas cobrando que tem uma lista de pessoas que trabalham, mas não ver trabalho 94 

dessas pessoas, ressaltando que já analisou e vai conversar com o prefeito e questionar qual é 95 

o trabalho dessas pessoas, citando que dizem que tem pessoas que ganham para estar trepado, 96 

tem gente do esporte que ganha para estar em casa, tem gente que ganha a secretaria, mas 97 

não sabe nem qual é a secretaria,  citando que vai ter que cobrar, para depois não dizer que o 98 

mesmo sabia e não cobrou, e vai dizer o nome de cada um para não deixar queixa com quem tá 99 

trabalhando, porque não é certo algumas pessoas trabalharem muito e outras pessoas não, 100 

está só  ganhando seu salário em casa, relatando que está errado. Após, fez uso da palavra, a 101 

Vereadora Vania Fernandes que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus por 102 

mais um dia de vida, citando que no final de semana gripou e achou que fosse covid, porque 103 

tem uma nova onda voltando, mas fez o teste e deu negativo. Em seguida, parabenizou o grupo 104 

de jovens por na última quarta-feira dia de Corpus Christi pela confecção do tapete na entrada 105 

da igreja, um tapete lindo e maravilhoso, citando que essa data de Corpus Christi é uma data 106 

comemorada na igreja católica, onde a maioria das cidades confeccionam esse tapete nas ruas 107 

e aqui no município não foi diferente, o tapete é confeccionado da entrada da igreja até a 108 

calçada, relatando que esses jovens merecem os parabéns e o reconhecimento. Também 109 

parabenizou a escola CEA (Centro de Ensino Atual) pela realização do arraiá na sexta-feira, 110 

muito organizado e participativo. Relatando ainda que no sábado foi o arraiá de seu Mané, no 111 

qual a mesma perdeu porque estava com sintomas gripais e preferiu não participar para 112 

preservar a todos que ali estavam, ressaltando que foi uma grande festa, parabenizando seu 113 

amigo Lula pela coragem, juntamente com sua equipe, Raiane, Lena de Tete que se 114 

disponibilizam em realizar o arraiá e esse ano recebeu apoio da prefeitura, uma festa que 115 

rendeu elogio a todos, parabenizando todos,  ainda agradeceu a equipe de limpeza urbana na 116 

pessoa de Dedé de Prefeito que quando terminou o evento, já deixa tudo limpo. Agradeceu 117 

também ao Vereador Sesiom Wanderley pela atitude sensata de retirar o projeto onde mudaria 118 

o nome da rua Dix-Sept Rosado, citando que foi bonita a atitude de escutar o povo e agir dessa 119 

forma, retirando o projeto, parabenizando o vereador pela sensibilidade, relatando que tem 120 

certeza que os vereadores na primeira oportunidade de dar nome à uma rua ou outro bem 121 

público todos vão estar de acordo com a indicação do vereador. Também parabenizou a 122 

secretaria de esporte na pessoa de Grimaldi e do Coordenador João de Lana pelo trabalho que 123 

vem fazendo em nome da comunidade Lagoa da Serra, onde já começaram as melhorias no 124 

campo, inclusive já estão fazendo uma reposição de material no campo para que o campo 125 

possa ficar adequado para a prática do esporte na comunidade, também colocaram uma rede 126 

de proteção para que a bola não bata na cerca como era, citando que lá nunca existiu rede de 127 

proteção,  relatando que essa semana estão fazendo essas melhorias lá no campo, 128 

parabenizando o prefeito o prefeito municipal que está dando todo apoio ao esporte, o 129 

secretário Grimaldi e o coordenador João de Lana, citando que inclusive toda semana o 130 

coordenador está indo acompanhando os adolescentes que foram selecionados no ABC  na 131 

categoria Sub-15, relatando que os vereadores têm participação nisto quando os vereadores 132 



4 

 

aprovaram o projeto do Bolsa atleta. Relatou ainda que a secretaria de agricultura na pessoa de 133 

Zé Flávio anuncia que está fazendo uma negociação no BNB através do sindicato rural para 134 

renegociar as dívidas dos produtores rurais. Finalizou parabenizando o prefeito Sérgio 135 

Fernandes que esta semana foi reconhecido, recebeu o título de prefeito carimbado pelo 136 

SINDACS-RN (Sindicato dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às 137 

Endemias), relatando que ele teve esse reconhecimento pela valorização do servidor, 138 

parabenizando todos os servidores do município pela conquista, ressaltando que os servidores 139 

merecem, citando que o servidor satisfeito, trabalha satisfeito e repassa para a população isso, 140 

ao mesmo tempo que beneficia o servidor trabalha a saúde preventiva no município, 141 

parabenizando a todos os envolvidos. Em seguida, fez uso da palavra, o Vereador Sesiom 142 

Wanderley que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando sobre o Projeto de Lei 17/2022, 143 

no qual o mesmo decidiu coçar na Casa alterando o nome da Rua Dix-Sept Rosado para Rua 144 

Maria dos Anjos Fernandes, ressaltando que tomou essa atitude na melhor das boas intenções, 145 

jamais quis prejudicar ninguém ou qualquer morador daquela rua, ressaltando que como o 146 

assunto polemizou demais, inclusive algumas pessoas aproveitaram da situação para fazer 147 

politicagem  e isso magoa, citando que jamais tiveram a sensatez e a hombridade de chamar o 148 

mesmo para conversar ou mostrar dificuldades em relação ao projeto, relatando que tudo bem, 149 

porque acha que nenhum projeto vem para a Casa ou qualquer atitude que tome na vida vai 150 

agradar a todos, mas decidiu conversar com algumas pessoas daquela rua, conversou com 151 

alguns vereadores a respeito do projeto na qual tem a humildade e sensatez para escutar e 152 

retirar um projeto desse momentaneamente,  porque percebeu que a mudança do nome da 153 

rua iria gerar custos para aquelas pessoas, e jamais queria que isto acontecesse, relatando que 154 

colocou o projeto de lei sem saber que obra as pessoas mudarem o nome do logradouro, teria 155 

que desembolsar quase duzentos reais no cartório, porém percebeu que Serra Negra está 156 

passando por um processo de mudança dos números das casas, através do projeto de lei 157 

aprovado em dois mil em dezoito (2018) e essa mudança de número também vai gerar custos 158 

para as pessoas, citando que todo morador do município que vender a casa, ou fazer um 159 

contrato que precise mudar o número da casa vai ter que desembolsar quase duzentos reais ao 160 

fazer a averbação no cartório. Em aparte cedida, a Vereadora Vania Fernandes relatou que em 161 

relação ao projeto da mudança dos números, não foi mudança, foi regularização, relatando que 162 

desde que foi construída Serra Negra tinha muitos números errados, não tinha sequência, e 163 

isso dificultava a identificação, entregas, e os próprios Correios reclamava que entregava 164 

muitas vezes as correspondências erradas pela numeração que estava constando no endereço,  165 

e isso foi uma reivindicação de muitos anos, principalmente dos correios, citando que o 166 

Vereador Alysson já foi gestor e tem conhecimento do assunto, que essa numeração também 167 

gerava certos problemas, e foi nesse intuito que foi aprovado o projeto de regularização da 168 

numeração das residências. Retomando suas palavras, o Vereador Sesiom Wanderley 169 

agradeceu a explanação da vereadora, relatando que ia chegar nessa parte, não é 170 

desmerecendo e nem tirando o mérito do projeto, relatando que é muito válido, mas questiona 171 

se os moradores tem culpa disso ter acontecido um dia, enfatizando que já está vendo com a 172 

assessoria jurídica da Casa se existe alguma possibilidade da população ficar isenta desse valor,  173 

citando que não se sabe a situação financeira da casa de ninguém, quem tem casa tem IPTU, 174 

carro tem o IPVA, tem água e luz todo mês e para mudar o número da casa ainda ter que 175 

desembolsar quase duzentos (200) reais, relatando que não ver uma causa justa nesta questão, 176 
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mas já está vendo com a assessoria da Casa a possibilidade de rever para melhoria e para as 177 

pessoas não terem que desembolsar esse valor. Finalizou desejando melhoras aos vereadores 178 

que estão doentes, para que possam restabelecer a sua saúde e estar na Casa em breve. Após, 179 

fez uso da palavra, o Vereador José Roberto que saudou a todos e iniciou seu discurso 180 

agradecendo a Deus, porque se está mais uma vez na Casa é porque ele permite. Em seguida, 181 

parabenizou o grupo de Jovens Unidos Pela Fé, na pessoa de Ruanny, coordenadora do grupo 182 

que vem desempenhando um papel fundamental com os jovens católicos de Serra Negra, 183 

relatando que ela tem se dedicado de forma surpreendente, citando que ela mesmo diante de 184 

chuva e das dificuldades organizou junto com os jovens o tapete  de Corpus Christi, 185 

agradecendo a Vereadora Ana Karinne por ter incentivado até a sair no RN TV, relatando que 186 

eles ficaram muito felizes e inclusive Ruanny mandou agradecer a vereadora por esse 187 

reconhecimento. Em aparte cedida, a Vereadora Ana Karinne relatou sobre o reconhecimento 188 

e gratidão a todos do grupo de jovens Unidos Pela Fé,  relatando que realmente ficou um 189 

trabalho belíssimo, e não só no dia de Corpus Christi, mas com todo o trabalho que fazem e 190 

desenvolve na cidade que é muito importante, como o vereador disse ficou muito feliz quando 191 

enviou para o RN TV e foi retratado e muito elogiado no RN TV dando destaque e 192 

reconhecimento aos jovens de Serra Negra, ressaltando que foi bom o vereador trazer esse 193 

assunto, porque o que é bem feito tem que reconhecer. Retomando suas palavras, o Vereador 194 

José Roberto agradeceu as palavras da vereadora, e sugeriu na próxima sessão após o recesso 195 

protocolar uma moção de aplausos para o grupo de jovens Unidos Pela Fé em reconhecimento 196 

por todo o feito que tem realizado na cidade. Ainda em seu discurso, falou do DNJ (Dia Nacional 197 

da Juventude) que vai acontecer na cidade, onde os vereadores serão comunicados, é um 198 

evento grandioso que acontece na diocese e vai acontecer dia quinze (15) de outubro em Serra 199 

Negra, reunindo jovens de todas as cidades do Seridó, relatando que quer apoiar em reverência 200 

a esse tão grandioso evento que acontecerá na cidade. Também fez um convite a população 201 

para participar do arraiá paroquial que acontecerá no sábado dia vinte e cinco (25), às 202 

dezenove horas (19h), citando a programação. Relatou ainda que no final de semana esteve 203 

visitando o pessoal da Rolinha e da Jurema, relatando que foi bem recebido, conversou muito, 204 

agradecendo a recepção de Bruno, Betânia e Reginaldo, que o recebeu lá e almoçou com ele, 205 

conversou sobre aquela comunidade, sobre as demandas, porque os vereadores também 206 

precisam escutar a população da zona rural. Em aparte cedida, a Vereadora Vania Fernandes 207 

relatou que não falou em seu discurso, e aproveitou a oportunidade para convidar a população 208 

da comunidade Barra de São Pedro que vai acontecer esse final de semana, dia vinte e cinco 209 

(25) é a abertura, citando a programação que ocorrerá até o dia vinte e nove (29). Retomando 210 

suas palavras, o Vereador José Roberto finalizou agradecendo em nome da comunidade Entre 211 

Serras a todos os vereadores que contribuíram de forma direta ou indireta para a reforma da 212 

capela, através de rifas, doações, agradeceu também ao poder executivo que deu a sua 213 

contribuição para que a reforma acontecesse, convidando a todos para participar no sábado às 214 

dezoito horas (18h) da missa que vai dar reabertura da capela, lá no santuário da comunidade 215 

para celebrar esse momento histórico da capela depois de muito tempo reformada. A seguir, 216 

fez uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que após saudar a todos, iniciou seu 217 

discurso agradecendo a Deus por proporcionar mais um dia na Casa Legislativa, pedindo mais 218 

proteção, força e sabedoria para continuar o mandato. Em seguida, parabenizou a equipe do 219 

arraiá de seu Mané, na pessoa de Lula, relatando que foi um evento maravilhoso, bem 220 
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organizado, uma entrada linda que a cada ano está crescendo, ainda mais agora com o apoio da 221 

prefeitura municipal. Em aparte cedida, a Vereadora Ana Karinne onde parabenizou todos da 222 

equipe do arraiá de seu Mané, já é o sexto ano, Lula, Raiane, Lena e o poder executivo que 223 

abraçou o projeto de lei quando colocou para fazer parte do calendário municipal, e o poder 224 

executivo ajudar também, relatando que foi uma festa linda, agradecendo de coração a 225 

homenagem que fizeram a mulheres incríveis, inclusive a sua saudosa mãe, muito emocionante 226 

na voz da artista Like, relatando que foi um sucesso, desejando que espera que essa festa 227 

continue sendo realizada por muitos anos, ressaltando que não poderia deixar de registrar o 228 

seu reconhecimento a todas as pessoas envolvidas, citando que além de ser um momento para 229 

encontrar amigos, também movimenta a economia do município. Em aparte cedida, ao 230 

Vereador José Roberto somou-se a moção de aplausos do vereador, de certa forma não 231 

regimental, mas com certeza o arraiá de seu Mané vem crescendo a cada ano, parabenizando 232 

Lula pela coragem, Raiane, Lena, a divulgação também foi muito instigadora, Lula sempre 233 

mandava lista de transmissão convidado a participar e isso faz toda a diferença,  parabenizando 234 

esse jovem batalhador e determinante para que aconteça essa festa, parabenizando os 235 

organizadores e deixando o seu reconhecimento. Em aparte cedida, a Vereadora Vania 236 

Fernandes reforçou os parabéns a Lula e a equipe que se empenharam para organizar a festa, 237 

citando que esse ano a festa foi realizada por conta do município, eles tiveram apoio, mas 238 

quando ele começou, quando idealizou na rua em que ele mora não tinha ajuda de custo do 239 

poder executivo, então Lula, Raiane e Lena, eles promoviam várias ações para que pudesse 240 

arrecadar os valores para organizar a festa, mas eles continuaram até que teve a ajuda do 241 

poder executivo, parabenizando porque estar realizando no município é fazendo acontecer à 242 

cultura, gerando renda como a Vereadora Ana Karinne falou, citando que muitas pessoas tiram 243 

sua renda mensal na festa. Convidando também a população para o São Pedro Junino que se 244 

realizará na praça Dinarte Mariz do dia vinte e sete (27) de junho até trinta (30) de junho, sendo 245 

São João e São Pedro juntos, citando a programação. Retomando suas palavras, o Vereador 246 

Carlos Eduardo (Tiago) relatou sobre a indicação de sua autoria, quando diante de tantas obras 247 

que o poder executivo vem realizando no programa SerraNegra+, colocou essa indicação para  248 

que o município junto as empresas deem prioridade a contratar os trabalhadores de Serra 249 

Negra, relatando que essas pessoas mais velhas que não têm muito costume de trabalhar em 250 

fábrica,  trabalha como servente e na cidade tem muitos parados e diante de várias obras como 251 

foi anunciado pelo prefeito, como moradias, galpões, adutora, asfalto e na cidade tem vários 252 

profissionais, então pede e espera que seja atendido essa indicação, que o município se junte a 253 

essas empresas e exija que seja contratado pessoas do município, já que são obras daqui 254 

contratar pessoas da cidade e fazer o dinheiro girar dentro do município,  ajudando o povo com 255 

empregos e também o comércio, relatando que fez a indicação, diante de ter sido questionado 256 

se sabia se existia algum projeto obrigando as empresas contratar o povo de Serra Negra, onde 257 

disse que não sabia, mas ia fazer uma indicação e esperar a resposta do executivo. Relatou 258 

também que no dia quinze está aniversariando e dia dezesseis (16) de julho vai dizer um evento 259 

junto com sua turma, vai realizar o primeiro arraiá da rua Aristides Alves de Moura e pegando o 260 

embalo irá comemorar o seu aniversário, convidando a todos os vereadores para brincar, 261 

relatando que a entrada será um quilo de alimento  para ajudar a quem precisa e quem passa 262 

fome, citando que as atrações será Messias Silva, Bel Silva e Hugo e Heitor a partir das vinte e 263 

duas horas e trinta minutos (22h e 30min) no cruzamento da rua Ananias Monteiro com a rua 264 
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Aristides Alves de Moura, convidando a todos para participar. Em seguida, o senhor Presidente 265 

suspendeu a sessão por dois (2) minutos para reunião interna. Após, retomando a sessão, o 266 

senhor Presidente deu início a ORDEM DO DIA, e passou a discussão do Projeto de Lei 18/2022 267 

– Encaminhado em 15/06, em discussão, não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão 268 

de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por 269 

dois (2) dos membros da comissão, devido ausência do Presidente da comissão e após 270 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a 271 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por 272 

todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 273 

vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Turismo, Saúde 274 

e Assistência Social apresentou parecer favorável, aprovado por todos dos membros da 275 

comissão, e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores 276 

presentes.  Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto 277 

de Lei 18/2022 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da 278 

Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Requerimento 118/2022, em discussão, não 279 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 280 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 281 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 282 

destino. Requerimento 119/2022, em discussão, o Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o 283 

vereador por sempre defender a sua comunidade Entre Serras, fazendo um trabalho excelente 284 

em nome da população da comunidade, relatando que tem muitas passagens molhadas no 285 

município precisando de restauração, citando que participou de uma cavalgada e a vaquejada 286 

no Arapuá esses dias, e a própria barragem tem um buraco que já faz muito tempo e precisa de 287 

reparo, tem outras passagens molhadas precisando de reparos, tem rachaduras no pedecal, e 288 

por isso precisa que o poder executivo e a secretaria competente dar uma volta na zona rural 289 

do município para ver o que está faltando fazer nessas passagens molhadas, assim também 290 

como os mata-burro, citando que tem um requerimento em pauta, porque tem muitos mata-291 

burro precisando ser feito ou reformado, relatando que solicitou conserto de um mata-burro 292 

há mais de um ano e não foi consertado. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 293 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 294 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da 295 

Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 120/2022, em 296 

discussão, o Vereador Sesiom Wanderley relatou que essa é uma reivindicação e pedido dos 297 

atletas, inclusive já teve conversando com eles e já foi feito o pedido à secretaria competente o 298 

melhoramento, citando que lá está precisando de aterro e planeamento, relatando que esteve 299 

in loco na semana passada e viu que entrou um riacho dentro do campo e fez um buraco, está 300 

muito desgastado e eles utilizam o campo mais de três (3) vezes por semana e isso gera um 301 

risco muito grande para os atletas, ocasionar uma lesão ou até mesmo uma fratura, por isso faz 302 

essa reivindicação a secretaria competente e como a Vereadora Vania falou no grande 303 

expediente já está sendo providenciado. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador 304 

pelo requerimento, relatando que realmente o campo precisa de várias adequações para que 305 

os desportistas possam praticar esporte, e há alguns dias atrás a secretaria de esporte colocou 306 

a rede de proteção, porque lá não existia rede de proteção e quando os atletas estavam 307 

jogando futebol a bola ia e batia na cerca  ocasionando problemas, e a secretaria prometeu de 308 
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fazer o aterro para planear o campo, porque como o vereador falou pode ocasionar lesões nos 309 

atletas, ressaltando que no dia anterior recebeu a notícia que estava sendo feito o serviço, 310 

onde o secretário Grimaldi enviou pela mesma, relatando que isso deixa feliz por ver que está 311 

sendo atendendo os pedidos por parte do executivo, porque os requerimentos são anseios do 312 

povo para melhorar principalmente as comunidades rurais, agradecendo a secretaria de 313 

esporte e ao prefeito municipal. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 314 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 315 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 316 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 121/2022, em discussão, a 317 

Vereadora Ana Karinne relatou que esse é um pedido da população daquela comunidade, 318 

relatando que sabe o que é a implantação do mata-burro em diversas localidades, citando que 319 

inclusive tem fotos em anexos, que ainda é colchetes, e a implantação desse mata-burro vai 320 

ajudar muito, principalmente o Seridó,  os homens do campo que tem a cultura de possuir 321 

rebanhos de animais, sem falar que vai evitar que esses animais fujam do local, citando que é 322 

na divisa das terras de dona Doura do saudoso Erivan e as terras que Novo de Zé Rodolfo toma 323 

conta, relatando que solicita não só a secretaria de infraestrutura, mas também a secretaria de 324 

agricultura,  através do secretário Zé Flávio que tem um vasto conhecimento da zona rural, e 325 

inclusive já sabe a necessidade da implantação do mata-burro nessa localidade,  por isso 326 

protocolou o pedido daqueles moradores em forma de requerimento e espera que o poder 327 

executivo juntamente com as secretarias competentes possa concretizar a implantação do 328 

mata-burro que só irá beneficiar os moradores da localidade. Não havendo nada mais a ser 329 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 330 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 331 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Na sequência, o Sr. 332 

Presidente consultou o plenário quanto a votação do Projeto de Lei 19/2022 e o Projeto de Lei 333 

20/2022 na referida sessão visto que não são projetos polêmicos.  A Vereadora Ana Karinne 334 

relatou que em respeito ao Vereador Flávio Bezerra, descendente de Dr. Vauban Bezerra, sabe 335 

o quanto ele lutou para ter a conciliação para a desapropriação desse terreno para construção 336 

do complexo e das casas, iria deixar o Projeto de Lei 20/2022 de sua autoria para ser votado 337 

quando retomar a sessão após o recesso. Sendo concordado pelo autor do Projeto de Lei  338 

19/2022 para ser votado após o recesso, o senhor Presidente comunicou que os referidos 339 

projetos seria votado após o recesso legislativo com a retomada das sessões, e comunicou que 340 

ficou acordado com todos os vereadores para essa ser a última sessão, devido dia vinte e nove 341 

(29) a governadora dá ponto facultativo, também diante do novo surto do covid, ficou 342 

acordado não ter sessão na próxima quarta-feira, a próxima sessão agora será dia dez (10) de 343 

agosto, e declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) 344 

minutos para cada um que assim o desejar, na ausência dos líderes das bancadas, o senhor 345 

Presidente declarou encerrada a presente sessão às nove horas e trinta e seis  minutos (09h e 346 

36min) e convocou a todos os vereadores para a próxima sessão ordinária que será realizada no 347 

dia dez (10) de agosto de dois mil e vinte e dois (2022) após o recesso legislativo. Câmara 348 

Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dia vinte e dois (22) dias do mês de junho do 349 

ano de dois mil e vinte e dois (2022).  350 


